

Transparencia Focaliza



¿Que es Transparencia?

La transparencia es un requisito indispensable para que exista una adecuada rendición de cuentas. Si no hay transparencia, si la información que el gobierno tiene en su poder no se hace pública, crece la desconfianza de los ciudadanos y no puede existir un debate serio y justo sobre los asuntos que nos preocupan.

¿Que es Transparencia Focalizada?

Transparencia Focalizada surge como respuesta a las necesidades de información de los ciudadanos, de fortalecer la confianza de la sociedad en las instituciones públicas a través de la transparencia y la rendición de cuentas, de fomentar un debate constructivo e informado, de reducir el espacio para la especulación e iniciar un diálogo abierto y participativo con la sociedad, sobre el destino de los recursos públicos, así como de los trámites, servicios y productos que ofrece el gobierno federal.

Con la transparencia focalizada, se buscan objetivos específicos, se espera beneficiar a un audiencia concreta mediante la publicación de un espectro de información bien definido, a través de medios de comunicación útiles para los propósitos establecidos. La transparencia focalizada busca adelantarse a la demanda ciudadana por información, haciendo pública de forma proactiva

El cambio en la cultura política

Este responde a procesos como la transición democrática en gobiernos nacionales y locales, la pluralidad en las cámaras de la Unión y las estatales, la ampliación de los derechos políticos de los ciudadanos, la consolidación de la libertad de expresión y la creciente conformación de organizaciones civiles que impulsan desde la sociedad temas de interés general.

Estos procesos han auspiciado el nacimiento de una nueva cultura política en la cual la transparencia es vista como un elemento indispensable para la rendición de cuentas, para fortalecer la certeza jurídica en la toma de decisiones de gobiernos, empresas y ciudadanos y en suma, como un elemento sin el cual no podría existir una discusión informada y un debate abierto sobre los temas que interesan y preocupan a una sociedad.

Benjamín Hill,

Secretario Ejecutivo de la CITCC en la Administración Pública Federal